



La factura farmacéutica se reduce en 49 millones en cinco meses en Valencia

EFE

VALENCIA. El gasto farmacéutico en la provincia de Valencia se ha reducido en 49 millones de euros en los cinco primeros meses de este año, periodo durante el cual también han descendido las recetas más de cuatro millones. Así lo asegura en un comunicado del Colegio de Farmacéuticos de Valencia, que afirma que con esta reducción del gasto «se ha vuelto a las cifras de 2004».

Según las fuentes, en mayo la contención del gasto «vuelve a cifras muy importantes», con un reducción del 12,27 por ciento del importe facturado, apoyada en una «caída significativa» en el número de recetas (-13,83 %). Mientras, el gasto medio por receta ha descendido el 4,60 por ciento y continúa en límites medios de descenso, dice el Colegio.

Las deducciones que realizan las farmacias valencianas al Servasa y a las mutualidades de funcionarios alcanzan este mes los 2,9 millones de euros, una cantidad menor que en el mismo mes del año 2012 «porque han caído las ventas».

En mayo continuó el crecimiento en la prescripción de medicamentos genéricos respecto a los de marca, produciéndose este mes un moderado aumento respecto de mayo de 2012, tanto en el número de recetas del (4,72 %) como en valores del (0,98 %).

En cuanto al volumen de deducciones, se produce un descenso en cantidad absoluta respecto al mes de mayo de 2012, debido principalmente al descenso de ventas. La farmacia media valenciana ha aportado como deducciones netas 2.459 euros en el mes de mayo de 2013 y ha incurrido en gastos financieros por el retraso en los pagos.